



Communiqué de presse, 14 avril 2014

**Les vendredis 18 et 25 avril à 19h30 : spectacle de cirque
à l'Ecole Saint-Martin d'Apprentis d'Auteuil au Mans**

Du 14 au 25 avril, le Cirque Georget s'installe à l'école primaire Saint-Martin d'Apprentis d'Auteuil au Mans pour deux semaines de travail et d'échanges avec les élèves.

Les vendredis 18 et 25 avril, à 19h30 à l'école, les élèves et les professionnels du cirque proposeront un spectacle.

Située dans le quartier des Sablons, l'école maternelle et primaire Saint-Martin accueille 160 élèves de 2 à 11 ans, de la pré-petite section au CM2. Depuis janvier 2014, la Direction diocésaine de l'enseignement catholique de la Sarthe a confié la tutelle de cet établissement à Apprentis d'Auteuil.

Le Cirque Georget, un cirque familial fondé par Joël et Hélène Georget, est entré en piste en 1982. Le Georget Family Circus a bien grandi depuis, se produisant au-delà de sa Touraine natale. Au début des années 1990, il est parmi les premiers à faire entrer le cirque dans les écoles, pour animer d'authentiques classes de découverte. La deuxième génération, Nicolas et Hervé, a pris le relais et la troisième effectue ses premiers pas sur la piste d'un nouveau chapiteau toujours à dimension humaine.

Le cirque à l'école : un projet au service de la pédagogie

Avec le Cirque Georget, c'est un cirque grandeur nature, composé d'une vingtaine de personnes, voyageant avec un convoi comprenant une douzaine de véhicules, qui s'installe lundi 14 avril pour deux semaines à l'Ecole Saint-Martin d'Apprentis d'Auteuil.

Comme l'explique Thomas Etourneau, directeur de l'Ecole Saint-Martin, « *la présence d'un vrai cirque crée une dynamique très intéressante pour l'établissement ; à travers les ateliers et le spectacle, nous travaillons la confiance et l'estime de soi, l'aisance, la cohésion et le fonctionnement en groupe mais également une approche différente des apprentissages scolaires.* »

Au programme du stage :

Lundi 14 avril, élèves et enseignants de l'école primaire sont rassemblés pour assister à la présentation des professionnels du cirque, de quelques disciplines et de l'histoire du cirque.

Pendant le reste de la semaine, les élèves de l'école sont divisés en deux groupes : le premier groupe suivra des ateliers d'initiation aux arts du cirque, pendant que l'autre sera en classe. La semaine prochaine, on inverse !

Les **vendredis 18 et 25 avril à 19h30**, l'école ouvre ses portes aux familles des élèves et au grand public pour un **spectacle de gala** dont la première partie est assurée par les élèves et la deuxième par les artistes professionnels.



Infos pratiques spectacle : Vendredis 18 et 25 avril 2014, à 19h30

Ecole privée Saint-Martin d'Apprentis d'Auteuil - 3 impasse d'Almada - 72100 Le Mans - Tel. 02 43 84 20 08
Tarifs : Adultes : 6€ // Moins de 12 ans : 3€

<http://grand-ouest.apprentis-auteuil.org>

Apprentis d'Auteuil

Apprentis d'Auteuil est une fondation catholique reconnue d'utilité publique, qui accueille, éduque et forme plus de 14 000 garçons et filles en difficulté, principalement de 6 à 21 ans, pour leur permettre de s'insérer dans la société en hommes libres et responsables. Ces jeunes lui sont confiés par leur famille ou par les services de l'Aide sociale à l'enfance. La fondation accompagne également 2 500 familles dans leur rôle éducatif. Apprentis d'Auteuil délivre 74 formations professionnelles dans 18 filières, au sein de plus de 200 établissements en France.

Dans le territoire Centre-Ouest, Apprentis d'Auteuil accompagne plus de 350 jeunes de 5 à 21 ans au sein de 14 établissements situés à Verneuil-sur-Indre et Loches (37), Changé (53), Le Mans et La Bruère-sur-Loir (72), ainsi que dans un établissement en partenariat à Châtillon-sur-Indre (36).

Contact presse :

Nathalie Grison : Tel. 06 27 43 19 19 – nathalie.grison@apprentis-auteuil.org